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・昨今オーガニック給食と呼ばれる取り組
みが全国的に盛り上がっているが、九重町
の学校給食で一部でも有機食材を使用する
取り組みはあるか

・耕作放棄地、遊休地を有機菜園などに活
用できないか

・農水省は2021年「みどりの食料システム
戦略」で有機農業、有機給食の取り組みを
推奨しているが、九重町の取り組みは

・有機農地の面積は

・慣行農業の否定ではなく、小さな農家や
農業に興味のある子育て世代など農業を通
じたコミュニティを作っていく支援を考え
られないか

・昆虫食を給食に取り入れたところも複数
あったが、九重町としての考えはどうか

・町有林の面積は

・伐採などによる年間の収益は

・脱炭素社会における九重町の豊富な森林
資源を活用する調査研究はされているか

・J-クレジット制度を利用し、CO2の吸収
量を売ることで自主財源を作り、民有林へ
の補助などで町全体の森林を守っていける
のではないか

・通学路に面した倒壊しかかった空家が大
変危険な状態。「空家等に係る条例」の制
定がなされたが、解決に向かっているか

・その他、同じように対応が必要な空家物
件はどれぐらいあるか把握されているか

令和５年第２回定例会　一般質問通告一覧表

町　長

町　長管理不全空家について

1 矢野　春美

遊休地と有機給食について
町　長

教育長

町有林について
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森林環境譲与税について

◎森林環境譲与税の税額とその使途につい
て
・2023年3月の日本農業新聞掲載の森林環
境譲与税の算定基準見直しより町として譲
与税額をどのように把握しているか（減
額・増額を含めて）
・来年度から国民一人1,000円の森林環境
税が導入されるがそれについて何か新たな
計画の予定はあるのか
・ガイドラインに則った市町村による経営
管理権を設定した事例はあるか
・保育が必要な若齢林の適切な整備として
既存の補助事業のみでは進まない場合に市
町村の上乗せ補助ができるようになってお
り、他市町村ではこの補助が行われている
が本町では計画しないのか
・結果として税金の有効活用になっている
か

町　長

町有林整備について

◎町有林の整備について
・伐採（間伐・全伐）の計画はあるのか
・間伐後の混植による混交林への移行は、
いつどのように実施するのか
・最も公益性を発揮できる森林と考える
が、これも結果として税金の有効活用と
なっているか

町　長

◎災害対応広域道路網整備を隣接市町村と
国・県に働きかける
・例えば日田市からのファームロードを延
伸し庄内・久住広域農道に繋ぎ広域林道と
して機能させる

◎観光と農業の活性化を目標に福岡県で条
例化されているワンヘルスの理念と活動を
本町でも取り入れることができないか
・例えば湯坪にある災害時動物救援セン
ター（2016開所）を基幹施設として、町内
で動物愛護だけにとどまらず食育・環境教
育等実施する

◎特色ある義務教育学校の計画
・ここのえ学園計画を発展させてより発育
と発達に即した学制は

教育長

・「小さな農業者」を育てる取り組みを検
討するとはどのような内容か

・畜産業に対する支援の具体的な内容は

・有害鳥獣対策の更なる強化はできないか

・有害鳥獣捕獲報奨金の支払いを複数回に
増やせないか

九重町に付加価値をつけるた
めの事業を

岐部　俊哉

町　長

2

3 岩尾　茂樹 農林畜産業の振興について 町　長
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農林畜産業の振興について
・農業等に関して行政が支援できることと
できないことの区分はどうなっているか

町　長

財源の確保について
・令和５年度の当初予算において、歳入を
増やすための施策と各々の見込み額は

町　長

・被災から３年、工事価格の変動状況

・未復旧の耕作者への対応

・復旧意欲の衰退は懸念されないか

・早期復旧個所との負担金に不公平感は生
じないか

・物価上昇分に支援の可能性はないか

・公共施設の縮小計画の現状と今後

・町有施設有効活用の現状は

・過疎計画の見直しは可能か

・厳しい人口減少の中で、将来負担を極力
削るべき

・小学校舎の面積規模をどう考えるか

・行政区ごとの危険個所の把握は

・自主防災組織推進の進捗状況は

・防災士会の設立状況は

・防災士の活動状況は

・要支援者と行政区長の連携は

・災害備品の点検は

・データ放送の更新状況は

・情報発信の実績は

・緊急時に対応可能か

九重グリーンパークの長寿命
化計画について

・泉水キャンプ場の長寿命化計画は 町　長

4 佐藤　明郎

公共施設の今後
町　長

教育長

町　長令和2年豪雨耕地災害状況

岩尾　茂樹3

野上　香代子5

防災、減災について 町　長

ケーブルテレビのデータ放送
について

町　長
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・ロッジの老朽化やデッキの損壊等危険個
所の把握は

・指定管理や貸付施設については修繕費の
発生時に考慮とあるが計画性はないのか

新しい設備投資の考えは

・小、中学校におけるコミュニティスクー
ルの実情は

・町民と学校の双方向の関係づくりは

・地域格差はないか

・学校公開日の実情は

・学校行事への住民参加は

・地域行事への児童参加は

・災害で未だ作付け出来ない耕作地の地
権者数と面積は

・工事発注を広域にしたが受注率は上昇し
ているか

◎農産物のブランド化について
・ブランド化の具体的な取り組みは
・ブランド化に向け町独自の認証制度の考
えは

◎水田転作について
・令和５年度の転作の状況は
・飼料米の過去3年間の状況は
・飼料米の作付け推進

◎田んぼダム実証実験について
・令和３年と令和４年に実証実験を町内で
行っているが結果はどうなったか
・本年度の実証実験はどのようになったか

・中学校の部活の地域移行の現状は

・部活の地域移行の今後の計画は

消防団について

◎消防団員の減少に対する課題について
・どのように取り組んでいるか
・勤務地団員の検討は
・組織の再編の考えは

町　長

農業について 町　長

大津留　敏加6

教育長教育について

九重グリーンパークの長寿命
化計画について

町　長

野上　香代子5

教育長

災害復旧について 町　長

コミュニティスクールについ
て
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消防団について

◎消防車両について
・消防車両の運転者の確保は出来ているか
・消防車両の小型車を検討してはどうか
・運転免許取得の助成の検討は

町　長

◎防災パトロール
・令和４年度に防災パトロールを実施して
いるが、実施状況は。災害復旧に関係して
いるか
・令和５年度は実施したのか。防災パト
ロールの対象は何か所か

◎個別避難計画について
・個別計画の作成状況は

◎雨量計の雨量の情報発信について
・情報発信をどのようにしているか

・公共交通にかかる年間の費用

・交通計画策定やダイヤ改正に向けて公共
交通協議会で検討された内容

・栗原地域のデマンド方式、住民の声は

・コミバスのあり方について、調査・研究
した内容は

・梅雨前の準備や備えは

・新たな取り組みはあるか

・これからの教育行政への抱負

・課題設定と方向性

町　長

教育長教育について

増田　裕子7

コミバスについて

防災・減災対策

町　長

町　長防災について

大津留　敏加6
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